WIR BRAUCHEN EURE HILFE

wer?

Der Kindergarten St. Matthäus in der Meisenbachstraße

Wobei?

Unser Rutschenhügel muss dringend witterungsfest umgestaltet werden.

Warum?

Wenn es zu nass oder zu trocken ist, muss unser Rutschenhügel gesperrt werden. Denn dann rutscht er entweder ab oder es treten spitze Steine hervor. Wir möchten erreichen, dass unsere Kinder wieder bei jeder Witterung sicher spielen Können.

Wie Kann ich helfen?

Einfach mit der HandyKamera diesen QR-Code einscannen und los geht's!

Auf der Webseite hinter dem QR-Code gibt es auch noch mehr Informationen zum Projekt.



Und wenn ich noch Fragen habe?

Gerne einfach anrufen oder eine Mail schicken! Kindergartenleitung Claudia Weidner-Kern: 0911/5106629 Elternbeirat: Elternbeirat-meise@gmx.de

